
PROF. THIAGO HERNANDES DE SOUZA LIMA 
 
 
SOLICITA QUE SEJAM CAPINADAS AS ÁREAS VERDES 
SITUADAS NO BAIRRO PORTAL SÃO FRANCISCO 

 

 

Indicamos à Mesa, nos termos regimentais, seja 

oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que 

Vossa Excelência, determine a Secretaria Municipal do Meio Ambiente, que proceda 

estudos no sentido de verificar a possibilidade de realizar a capinação nas áreas verdes 

do Bairro Portal São Francisco. 
 

Este pedido deve-se ao mato alto em que se 

encontra as áreas verdes do referido Bairro, o que tem causado muitos transtornos aos 

moradores, pois favorece a proliferação de insetos e animais peçonhentos. 

 

Diante do exposto, e considerando a importância do 

assunto em questão, pedimos que sejam tomadas as mais urgentes providências 

cabíveis, visando dar solução ao problema ora apresentado. 

 
                                                          SALA DAS SESSÕES, em 25 de agosto de 2.014. 

 

 

 

                                                   PROF. THIAGO HERNANDES DE SOUZA LIMA  
                         Vereador – PSDB 
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